

undefined - samedi 20 avril 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Des travaux menés pour renforcer le réseau électrique



Des travaux pour renforcer le réseau électrique de la commune sont menés dans la rue du 19-Mars et sur la place de la Mairie. Photo Le DL/Françoise Granjon

Depuis quelques jours, les riverains de la rue du 19-Mars et de la place de la Mairie de Luzinay sont impactés par les désagréments causés par des travaux en cours de réalisation sur ce secteur. « C'est pour l'intérêt général de la commune et de ses habitants. En effet, après vérification du réseau électrique, il s'avère que la puissance électrique dans le centre-bourg est devenue insuffisante », précise le premier magistrat, Christophe Charles.

C'est pourquoi Enedis a proposé à la mairie de renforcer le réseau d'électricité par la mise en place d'un nouveau transformateur. Notamment pour alimenter les futurs projets du centre-bourg : la résidence Le Belvédère du rossignol, la maison de santé pluridisciplinaire et la maison des seniors sur le terrain des Consorts Bonnet.

Patience et compréhension pendant quelques semaines sont demandées aux Luzinayzards résidant ou empruntant ces quartiers du village.